

Protokoll:

Die Projektverantwortliche der Stadt Koblenz, Frau Anne Schnütgen, stellte das Modellprojekt Gemeindegewerkschaft plus vor. Anschließend berichteten die beiden Stelleninhaberinnen Frau Claudia Bellmund und Frau Renate Varoquier von ihren derzeitigen Aktivitäten und Planungen zur Umsetzung des Projektes in Koblenz.

Es wurde ein aktueller Flyer an die Ausschussmitglieder ausgegeben. Die Präsentation wird der Niederschrift als Anlage beigelegt.

Anschließend beantworteten die beiden Stelleninhaberinnen noch Fragen der Ausschussmitglieder zum jeweiligen beruflichen Hintergrund und zum zeitlichen Umfang für die Hausbesuche.

Die Vorsitzende bedankte sich bei der Projektverantwortlichen und den beiden Stelleninhaberinnen und hob noch einmal die Bedeutung dieses Projektes hervor.